



## **EINLADUNG ZUR ORDENTLICHEN GEMEINDEVERSAMMLUNG DER SEKUNDARSCHULE KREIS UHWIESEN**

**Montag, den 5.12.2022, um 20.00 Uhr  
im Singsaal des Sekundarschulhauses Uhwiesen**

### **TRAKTANDEN**

1. Antrag Vorfinanzierung Projekt „Neugestaltung Schulareal und Neubau Turnhalle“
2. Abnahme Budget 2023
3. Beantwortung allfälliger Anfragen gemäss § 17 Gemeindegesetz
4. Information: Aktueller Stand „Projekt Neugestaltung Schulareal und Neubau Turnhalle“

### **Budget 2023**

Bei gleichbleibendem Steuerfuss von 23% sieht das Budget 2023 wie folgt aus:

Aufwand	Fr.	4'676'695
Ertrag	Fr.	4'743'720
Ertragsüberschuss	Fr.	67'025

Das Budget 2023 der Sekundarschule Kreis Uhwiesen (SekU) darf einen ausgeglichenen Haushalt präsentieren. Einem Gesamtaufwand von Fr. 4'676'695 stehen Gesamterträge von Fr. 4'743'720 gegenüber, daraus resultiert ein geplanter Ertragsüberschuss von Fr. 67'025.

Die Ausgaben des «Kerngeschäfts» der Sekundarschule, d.h. das Führen des Schulbetriebs, bewegen sich auf dem Vorjahresniveau. Es gibt keine wesentlichen Veränderungen bei den Personal- oder Materialkosten.

Neu ist die Einlage in das Eigenkapital von Fr. 175'000 im Rahmen einer Vorfinanzierung des Projektes «Neugestaltung Schulareal und Neubau Turnhalle». Am 2. Juni 2022 hat die Primarschulgemeinde Laufen-Uhwiesen einem Projektierungskredit für das Projekt «Neugestaltung Schulareal und Neubau Turnhalle» zugestimmt, nachdem die SekU bereits im Budget 2022 einen Beitrag an die Projektierungskosten genehmigt hatte. Die Baukommission arbeitet bereits intensiv an der Erstellung eines ausgereiften Projektes, über welches die Bevölkerung voraussichtlich im Juni 2024 an einer Urnenabstimmung befinden kann. Die Ausarbeitung eines Finanzierungskonzeptes ist ebenfalls von grosser Bedeutung, da es sich um eine hohe Projektsumme handelt. Die Primarschule Uhwiesen, die Sekundarschule Kreis Uhwiesen, aber auch die politische Gemeinde Laufen-Uhwiesen werden schliesslich die Kosten des Projektes tragen. Zudem ist ein Staatsbeitrag des Kantons Zürich zu erwarten. In erwähntem Finanzierungskonzept wird zu gegebenem Zeitpunkt darüber orientiert werden.

Die Sekundarschule Kreis Uhwiesen möchte die nötige Finanzplanung weitsichtig und sorgfältig vornehmen. Aus diesem Grund soll eine Vorfinanzierung mit max. Fr. 200'000 jährlich geöffnet werden, bis zur voraussichtlichen Fertigstellung des Projektes im Sommer 2026 eine Summe von total Fr. 600'000 (Budget 2023: Fr. 175'000).

Auf der Ertragsseite darf mit leicht erhöhten Steuereinnahmen gerechnet werden (+ Fr. 287'000). Der Finanzausgleich wird mit einem Ressourcenzuschuss von Fr. 510'000 budgetiert, was nach den vergangenen zwei Jahren, welche mit ausserordentlichen Zuschüssen oder Abschöpfungen geprägt waren, wieder im langfristigen Durchschnitt liegt. In der Investitionsrechnung sind keine Ausgaben geplant.

**Detaillierte Erläuterungen** sowie die vollständigen Dokumente können vom 7.11.–5.12.2022 (12.00 Uhr) während den ordentlichen Bürozeiten bei der Gemeindeverwaltung Laufen-Uhwiesen oder auf unserer Homepage unter „Behörde/GV“ eingesehen werden. Gerne wird Ihnen unsere Schulverwaltung auf Ihre Anfrage hin eine gedruckte Version zustellen.

Bis bald, wir freuen uns auf Sie!